



**Baden-Württemberg.de**

📅 13.05.2015

TAG DER PFLEGE

# Gesundheitsministerin Altpeter steht Demonstranten Rede und Antwort



Sozialministerium Baden-Württemberg

Zum Internationalen Tag der Pflege (12. Mai) hat das Aktionsbündnis „Pflege am Boden“ gemeinsam mit Verdi, der katholischen Arbeiternehmerbewegung, Pflegekräften und pflegenden Angehörigen einen landesweiten Aktionstag veranstaltet. Bei einer Demonstration durch Stuttgart machten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer auch vor dem Sozialministerium Halt.

Gesundheitsministerin Katrin Altpeter ging ausführlich auf die Forderungen der Demonstranten ein und stand anschließend auch im persönlichen Gespräch Rede und Antwort.

Der landesweite Aktionstag sollte auf die Bedeutung einer guten Pflege aufmerksam machen. Die teilnehmenden Initiativen, Organisationen und Pflegekräfte fordern einen höheren Personalschlüssel, eine Verbesserung der Pflegeausbildung sowie eine entsprechende Bezahlung.

#Ältere Menschen #Gesundheit

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/alle-meldungen/meldung/pid/gesundheitsministerin-altpeter-steht-demonstranten-rede-und-antwort>